
 

2028票の大量得票でふたたび市議会へ。応援、感謝します。 
        ～ 皆様のご期待に添えるように力を尽くします ～ 

 

市議会議員選挙に再び出ようかどうか悩み考え、誰よりも短い選挙準備であり、そして選挙運動

期間中もトラブル続きでした。しかし、自分自身が驚くべき大量得票のトップ当選に驚き、ただた

だご支援、ご声援いただきました皆様に感謝するととともに、初心を忘れぬようにパフォーマンス

に頼ることなく、地に足をつけた活動をすることをお約束します。 
 

結果はトップ当選というものでしたが，非常にお粗末な選挙でした。 
準備不足でした。告示のわずか 2日前の15日(金曜日)にようやくポスターと公選ハガキが仕上が

り、選挙公報もギリギリで提出したという慌しい選挙の事前準備でした。それでも地域の皆さまの

ご協力により、なんとか178箇所のポスター掲示場所への掲示も完了して、選挙運動に入ることが

できました。しかし、一方では、選挙に出るのであれば、公費はできるだけ使わず（「街宣車を出し

ていません。」）、自分自身のお金も使わず選挙戦を行うと決めていた私には本当に厳しい選挙でした。 
 

マイクが全く動かない。拡声器の声が途切れ、声が届かない！ 
当初、選挙戦の中日頃からはお借りしていたバイクとワイアレスマイクを使って市全域を走り 

まわり街頭演説を行う予定でしたが、ワイアレスマイクが断線し使えなくなり、この方法はとれな

くなり、前半戦でやっていたように自家用車で市内を走りまわり、ゲリラ的に街頭演説を行う方向

で選挙戦を乗り切るということに軌道修正しました。しかし、この方法でも使っていた拡声器の 

音声が途切れるというトラブルに見舞われ、急遽レンタルで拡声器も手配するという内情は非常に 

お粗末なものでした。 
 

さらに怪文書まで一部地域で撒かれました。 
 選挙戦最終日の夜（投票日の前日）。選挙戦も終わり、応援にきてくれた友人と一緒の反省会も 

終わり、床につき「うとうと」とした時にその連絡は入りました。 
  

「うちの子どもがポストをみたら、ぐんじさんの悪口を書いた文書が投函されていた。」 

「『急いで連絡しなくちゃ』と思って電話しました」と一緒に防犯活動や自治会活動を行っていた 

仲間からの連絡。連絡があったことがとても嬉しく、また私自身も冷静に「選挙管理委員会」に 

通報して欲しいとお願いをして、その電話を切りました。 
 

怪文書の内容については、全く事実無根ですが、私のことを知らない方々にとっては失望される 

内容だったので、心配し、どのくらい影響があるのだろうかと思いましたが、確かにチラシが 

撒かれたであろうエリアの投票率は低く、その怪文書が「効を奏した」ものだと考えています。 

しかし、一方では、「全然気にしませんでした。」「こんな卑劣なことをする人間の気がしれない。」

等々、その他、多くの人から逆に応援メッセージをいただいたのもまた嬉しく思っています。 
 

＊ この案件については裏面で一部後述させていただきますが弁護士が告訴し、選挙妨害罪と 

名誉毀損で訴えることとしました。 
 

☆ 選挙妨害罪 有権者や候補者などへの暴行や威迫、集会や演説の妨害、文書図画の毀棄、

候補者の職業や経歴などに関する虚偽事項の公表、偽名による通信なども処罰されます． 
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ぐんじさん 民主党との関係は？ ～ 今回は民主党で出馬しないのですか？ 
 私が出馬すると表明してから、また選挙期間中にも多くの市民の方から聞かれ、そのたびに 

私からご説明をさせていただきました。一方「怪文書中」では除名されたと記述されていたようで

すが、改めてご説明させていただきます。 
 

私自身は党籍はもっていますが、「公認申請」することなく、無所属で出馬しました。 

その理由としては、以下のとおりです。 
 

（１） 政権をとって以来、党の施策にはほぼ全て反対しているために「民主党」公認では支援者 

各位への説明に整合性がとれなくなるため。 －子ども手当、高速道路無償化、休日分散化など 

与党民主党のバラマキ政策には反抗し、何よりも現在、「北総鉄道への対応」に怒りを覚えています。 

(私自身のブログで過去1年以上に亘って思いを綴っております。) 
 

（２） 隣りの白井市の民主党地方議員への対応を批判しているため。－隣りの白井市では公認 

申請以前に「北総鉄道への対応」を巡って当時の二人の民主党地方議員が「党員資格停止処分」 

され（県連においては党員停止とならずに「口頭注意」）、今回の統一選挙では、結果として一人の

現職議員が落選の憂き目にあってしまいました。（県議会議員候補だった方に関しては 4 年間民主

党の為に力を尽くしてきたにも関わらず「公認」されずに、逆に対立候補を立てられ落選と言う悲

惨な結果になりました。）このような仕打ちを行う、民主党千葉県 13区総支部には怒りを覚えます。 
 

この件については、私の市民の皆様への説明不足であったことを痛感し、深くお詫びいたします。 

（「公認」でなければ、民主党を名乗る事は出来ません。自民党在籍の議員も「公認」でないので 

この点は同様です。）・・ 除籍処分ということは全くありませんことをお伝えします。 
 

今後については、民主党の内部にいて党の政権運営に意見を言って欲しいとの声が強く、自分自身

で立ち位置を決めてまいります。 
 

４年間の信託に必ずお応えします。 
印西市が抱える問題は山積みです。北総鉄道の運賃問題、総合病院の誘致、千葉ニュータウン事業
の収束、クリーンセンターの建設問題。政治不信が叫ばれる現在、多くの皆様が不満を抱くように
「選挙運動期間前や選挙運動中のみ」の活動をするつもりはありません。私は、12 年前に初当選し
たときと同じように、私が知りたかった、多くの市政に対しての「なぜ？」を皆様に公開し、共有

してまいります。私は、今でも、市政に対し、言いたいことが山のようにあり、皆様と共にこの街
の将来を考えてまいります。（一部の既得権益を持っている方には嫌な奴だと怪文書を撒かれまし
たが、誹謗中傷も怖れず、頑張ります。ご支援宜しくお願い致します。） 

 

現在の市議会の動きと今後の日程について 
① 当選確定の翌日、4月25日(月曜日)に市役所で当選証書授与式があり、出席し、当選証書を 

受け取ってまいりました。 

② ５月11日(水曜日)～13日(金曜日)－予備日を含む－に議会での職務を決める議会全員協議会が 

 開催されます。 

③ ５月18日(水曜日)に臨時議会が開催されます。 

－詳細が確定し次第、皆様にお知らせいたします。 
 

＊ 現在、私自身は 4年間のブランクを埋めるために議事録を読み、市役所にでかけ、関係各部署

との関係の再構築を行っています。 
 

この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも承りま

す。また近隣自治体での諸問題についても、近隣議員と連携をとって解決に努めてまいりますので

お気軽にご相談ください。市民参加のまちづくりを皆様と行ってまいります。宜しくお願いします。 

 (今後は「弁護士による無料相談会」も定期的に実施を予定しています。) 

ぐんじとしのり 


